

l'intérieur où ils se trouvaient dans les lieux fréquentés en été par le renne. M. le docteur Bean aussi a trouvé le traquet motteux à Port Clarence, sur le détroit de Behring, à la tête du détroit Kotzebue, et au cap Lisbourne. (*Nelson.*) Cet oiseau est très erratique quant à sa présence dans le nord d'Alaska. Au commencement des migrations du printemps, en 1882, nous l'avons remarqué pendant quelques jours en assez grande abondance près du poste, mais pas un seul spécimen n'y est resté pour couvrir, et pendant la saison de 1883 on n'en a pas remarqué un seul spécimen bien qu'on l'ait recherché attentivement. Les spécimens que l'on a vus semblaient s'envoler vers le nord-est. (*Murdoch.*) Le 19 août 1899 à Circle City, Alaska, M. Osgood a remarqué deux jeunes traquets motteux et il en a pris un. Le 27 août à l'embouchure Aphoon du Yukon j'en ai tué un autre qui est tombé dans la rivière, et fut emporté par le courant, mais j'ai bien vu son croupion blanc. (*Bishop.*)

765a. Traquet du Groënland.

Saxicola ananthe leucorhoa. (QMEL) STEJN: 1901.

Le 11 août 1801 on a procuré un mâle de cette espèce à Disco, Groënland où le 16 juillet 1892 l'expédition de secours Parry en a pris un autre. (*Witmer Stone.*) Ce traquet motteux niche près de Nachvak, mais je n'y ai pas remarqué son nid. Les officiers employés par la compagnie de la baie d'Hudson en ont recueilli des nids. (*Bigelow.*) C'est l'un des oiseaux les plus communs sur l'île Disco, Groënland, ainsi qu'autour de la baie Disco et sur les îles et sur le continent. J'en ai montré des spécimens aux Esquimaux venant de Nugumente et du détroit Frobisher et, instantanément, ils les ont reconnus et m'ont dit que le traquet motteux avait couvé dans ces endroits mais pas en grand nombre. (*Kumlein.*) L'on sait que cet oiseau a couvé dans le Groënland depuis le temps d'Otho Fabricius, et, d'après Holbœl, se répandant jusqu'en latitude 73° et même plus loin. Il s'égare aussi à l'ouest, et M. James Ross l'a observé, le 2 mai 1830, dans le port Felix, latitude 70°, longitude 91°-53' ouest. L'expédition allemande l'a pris sur l'île Shannon. (*Arct. Man.*) M. Coues a obtenu un spécimen unique de cet oiseau, le 25 août 1860, au port Henley, Labrador. (*Packard.*) Le traquet motteux couve à Ivigtut, Groënland. (*Hagerup.*) En 1870 M. George Moses en a tué un spécimen sur l'île Indian, Nouveau-Brunswick. (*Chamberlain.*) Le 25 septembre 1894 M. Tavernier